

CONVOCATORIA

# CUIR: MEMORIA, IDENTIDAD Y DISIDENCIA

PRÁCTICA EXPERIMENTAL Y CONCURSO INTERNACIONAL DE CORTOMETRAJE

## PUBLICACIÓN DE RESULTADOS

Ciudad de México, 14 de agosto de 2023.

Agradecemos la participación de todas las personas y equipos que postularon a la convocatoria **CUIR: Memoria, identidad y disidencia. Práctica experimental y concurso internacional de cortometraje**, organizada por la Universidad Nacional Autónoma de México, a través de la Coordinación de Difusión Cultural, la Cátedra Extraordinaria Ingmar Bergman en Cine y Teatro de la UNAM y la Dirección General de Actividades Cinematográficas - Filmoteca de la UNAM, en colaboración con DocsMX, Canal 22.2 y TV UNAM.

Tomando en cuenta las postulaciones recibidas, se han seleccionado los proyectos que participarán en las siguientes etapas de la práctica:

- *El legado exquisito* de Alberto Muñoz Esquivel
- *Memorias sinvergüenzas* de Alejo Duclós
- *Ya no sé si vivo en un recuerdo* de César Flores Correa
- *Laberinto* de Daniela Isabel Miranda Pérez
- *Actos de desaparición* de Jorge Bordello
- *Sirena trans* de Jorge Itziar Silva Ventura
- *A flor de piel* de María Patricia Ríos Romo de Vivar
- *La rodilla del diablo* de Martín Dávalos Amezcua
- *Los Depravados o la libertad de consumir* de Miguel Sebastián Meza López
- *¿Y si no fuera yo?* de Milo Sebastian Cuellar Torres